## Landschlacht: Vaki-Weekend 2023 des Dorfverein Landschlacht



Auch in diesem Jahr fand das mittlerweile traditionelle Vater-Kind, kurz genannt VAKI-Weekend, statt. 20 Väter mit 33 Kinder gingen am Wochenende vom 18. – 20.08.23 auf Abenteuer nach Disentis.

Wie im letzten Jahr konnte leider aufgrund der Trockenheit kein Lagerfeuer angezündet werden. Dies vor allem zum Leid der Väter, da ein Lagerfeuer doch sehr gemütlich ist. Die Kinder indessen störte es natürlich nicht, sie haben andere Interessen als stundenlang um ein Feuer zu sitzen und über Gott und die Welt zu diskutieren.

Das Gelände und die Natur bietet ihnen so viel Möglichkeiten sich auszutoben, zu spielen und ihre Fantasien freien Lauf zu lassen.

Es ist deshalb auch nicht erstaunlich, dass einige Väter ihre Kinder stundenlang nicht mehr zu Gesicht gekriegt haben.

Am Samstag brachen einige Väter mit ihren Kindern zu einer ca. 3 stündigen Schatzsuche quer durch das Dorf Disentis auf. Während der Wanderung mit zum Teil schönen Panoramasicht und durch alte Bauten, musste immer wieder verschiedene Rätsel gelöst werden, um schlussendlich einen Code herauszufinden, der für die Entriegelung der Schatztruhe diente. Mit einem Geschenk im Arm und auch ein wenig Müdigkeit kehrten alle erfolgreich zurück zum Zeltplatz.

Währenddessen verbrachten andere Kinder und Väter den wunderschönen Tag auf dem Zeltplatz mit Baden und andere Aktivitäten wie Goldschürfen usw.

Der Abend verlief wie in den letzten Jahren sehr gemütlich und mit vielen interessanten und lustigen Diskussionen unter den Erwachsenen währenddessen die Kinder sich austoben und irgendwann mal fast schon freiwillig aufgrund der Müdigkeit ins Bett fielen.

Mit müden aber freudigen Augen und sehr schönen Erinnerung traten alle gegen den Nachmittag die Heimreise an.

Sehr erfreulich war nebst dem Erlebten auch die Tatsache, dass wieder ein grosser Zuwachs an Teilnehmer im Vergleich zum vorherigen Jahr zu verzeichnen war und auch neue Kinder und Erwachsene teilnahmen.

Es war wieder einmal ein gelungenes Wochenende ohne Zwischenfälle und mit traumhaften Wetter. Über das ganze Wochenende herrschte eine tolle Stimmung mit vielen freudigen Kinderaugen, welche sich bereits jetzt schon auf das nächste Jahr freuen. Der Vorstand des Dorfvereins möchte sich an dieser Stelle bei den beiden Organisatoren Lukas Traber und Nik Wittek bedanken und ebenfalls bei allen, die tatkräftig mitgeholfen haben, diesen Anlasse durchzuführen. Ohne deren Einsatz ist ein solches Wochenende nicht möglich.

Der Vorstand